

Nuevo subdirector de Ingeniería Hidráulica y Ambiental

El jueves 28 de septiembre a las 13:00 h, en el Salón de Seminarios Emilio Rosenblueth, el doctor Sergio M Alcocer Martínez de Castro anunció que el maestro en ingeniería Víctor Franco ocupará el cargo de subdirector de Hidráulica y Ambiental.

El doctor Alcocer agradeció al doctor Adalberto Noyola su desempeño durante el tiempo que tuvo a su cargo esa subdirección y dio la bienvenida a Víctor Franco, a quien le auguramos éxito en esta nueva encomienda.

Estamos en Radio UNAM

Agradecemos a Radio UNAM la elaboración y difusión del promocional que con motivo del 50 aniversario de la fundación del Instituto de Ingeniería se estará transmitiendo dos veces al día durante los meses de octubre y noviembre del año en curso.

Las transmisiones son los martes, jueves y sábado, en el 96.1 de frecuencia modulada, y los lunes, miércoles, viernes y domingo en el 860 de amplitud modulada.

Semana SEFI

Del 25 al 29 de septiembre se llevó a cabo la *Expo Sefi 2006*, bajo el lema *Logros y perspectivas del entorno tecnológico*. Durante esta semana estudiantes, académicos y profesionales interesados en el impulso y la proyección de la ingeniería mexicana tuvieron oportunidad de vincularse.

16 INSTITUTO DE INGENIERIA



15 DIRECCION CON

Pabellón del Instituto de Ingeniería en la Semana SEFI

El programa incluyó una serie de conferencias, mesas redondas de alto nivel y una exposición, donde el II UNAM presentó información sobre la labor que realiza, con el propósito de que alumnos de la Facultad de Ingeniería participen en los proyectos de investigación que se desarrollan en el Instituto.

Como parte de la participación del personal del Instituto de Ingeniería en las actividades realizadas durante la *Semana SEFI*, el 27 de septiembre se llevó a cabo la mesa redonda *Oportunidades de investigación en el posgrado* en la que participaron los doctores Roberto Canales del Instituto de Investigaciones Eléctricas, Salvador Landeros de la Facultad de Ingeniería, Octavio Rascón del Instituto Mexicano del Transporte, Francisco Silva del Instituto Mexicano del Petróleo y Rafael Carmona del Instituto de Ingeniería, actualmente comisionado en la CNA.

A lo largo de la plática los ponentes relataron sus experiencias en cuanto al trabajo de investigación en las diferentes áreas en que laboran, así como la importancia de los estudios de posgrado para lograr mayor

competitividad y poder atender adecuadamente los problemas que aquejan a la sociedad. Es muy provechosa la vinculación de las universidades, mediante convenios, con instituciones públicas y privadas.

XII Semana de la Ingeniería Civil en la FES Acatlán

Por otra parte, del 2 al 6 de octubre tuvo lugar la *XII Semana de la Ingeniería Civil* en la Facultad de Estudios Superiores de Acatlán, donde personal del Instituto de Ingeniería presentó cuatro conferencias sobre ingeniería civil y una sobre patentes.

Asimismo, se mostró información sobre el Instituto de Ingeniería, se repartieron folletos promocionales y se invitó a los estudiantes a realizar en el II UNAM su servicio social y a conocer sus laboratorios.